## "Tierra"



ROBIN WRIGHT protagoniza y debuta como directora en esta íntima cinta sobre un drama -o más bien un dolor- que vive, en soledad, una muier. No es hasta el último minuto de la película que sabemos exactamente qué es eso tan terrible que ocurrió. Sin embargo, no importa el



POR Catalina Wallace

detalle porque es el dolor el que mueve a Edee (Wright) a escapar de la ciudad e ir a vivir las inclemencias de las montañas —similar a "Hacia rutas salvajes"- para no regresar más. Es el dolor el que mueve la historia v cómo la necesidad de sobre-

vivencia se superpone ante cualquier otra necesidad

Wright, sin duda, se luce tanto en su rol protagónico como en la dirección, al mostrar paisajes y climas que contrastan o se asimilan al estado emocional de su personaje. Pero no todo es perfecto. "Tierra" tiene algunas caídas como flashbacks que buscan dar contexto a lo que ocurre con Edee v que no solo están de más, sino que terminan arruinando el ritmo de la película, la interpretación de Wright y subestimando la inteligencia de la audiencia. Eso sí, ese recurso solo se utiliza al inicio de la cinta y luego desaparece. Bien. En Cinépolis Klic.





## "La hija oscura"

## LA HISTORIA DE LEDA CARUSO

 $\mathbf{0}$ 

LOS ELOGIOS AL PERSONAJE DE LEDA CARUSO (OLIVIA COLMAN), una muier de 48 años y profesora de literatura comparada que arrendó un departamento en la isla griega de Spetses. para pasar unos días bajo el sol descansando y trabajando, deberían tomar en cuenta que parte de la película se sitúa en el pasado y cuando andaba por



POR

los 30, porque la Leda Caruso de entonces e interpretada por Jessie Buckley completa al personaje, y la equivalencia de ambas actrices es tan notable, que la historia parte en el presente y por los flashbacks retrocede, pero en ocasiones son los flashbacks los que prevalecen y es la historia inicial la secundaria.

Es un tránsito y continuidad vital y emocional que se prolonga

por las hijas, porque es la mujer y son sus semillas femeninas, es su naturaleza, su ADN, su química, sensibilidad y cariño.

"La hija oscura", el debut como directora de la actriz Maggie Gyllenhaal, quiere rebalsar la historia de Leda Caruso cuando adulta y adulta joven, pero siempre adulta, es decir, alguien consciente de sus decisiones y sentimientos, aunque no sea tan responsable ni sentimental.

En la isla y verano griego, Leda está sola, y en los recuerdos revividos logra sus primeros trabajos y éxitos, mientras se forma como ensayista, académica e intelectual, y cría a sus hijas de 5 y 7 años, que no son más exigentes e intranquilas que cualquier niña.

En la playa del pueblo debe convivir con una familia numerosa y bulliciosa que alquila una casa rosada en las cercanías y les sobra dinero, pero les falta educación. Alguien los describe como peligrosos y el consejo es no meterse con ellos, pero Leda no está acostumbrada a hacer caso v menos cuando enfrenta a una familia infectada con las groserías v violencia.

La película, a partir de este punto, describe con intensidad una masculinidad que amenaza con explotar y arrasar con lo que está al frente, donde la primera es Leda Caruso.

Son cuerpos de hombre apovados en el auto de una mujer, son siempre las miradas, son gritos de hombre en pandilla y en un cine y, en fin, son los avances del género que coloca el juego y sus reglas.

No hay un gesto concreto y ni siguiera un ademán, porque esta no es una película de acción ni nada parecido, sino de sentimientos e inteligencia, de estado de ánimo v conciencia.

Muchas veces, en el presente y en el pasado, ese mundo masculino adopta modos gentiles y hasta puede enamorar, y a veces se humilla, pero el murmullo nunca se acaba y es un universo regentado por hombres, son sus normas, costumbres y fuerzas.

Leda Caruso no es una heroína, que nadie se equivoque, pero tampoco quiere ser una víctima.

¿Quién es ella? Una profesora y una madre de dos hijas, también una mujer adulta, una niña perdida, acaso una hija oscura.

"The lost daughter". EE.UU.-Grecia, 2021: Directora: Maggie Gyllenhaal. Con: Olivia Colman, Jessie Buckley, Dakota Johnson. 122 minutos. Netflix.

## "Cobra Kai"





LO QUE COMENZÓ cómo una modesta serie original de YouTube, hoy es parte de la ostentosa lista de originales de Netflix, una plataforma que le ha permitido a la historia heredera de "Karate Kid" no solo explorar nuevas capas de la icónica rivalidad entre Daniel LaRusso (Ralph Macchio) y Johnny



POR Michelle Martinez

Zabka), también ha traído de vuelta a recordados personaies ochenteros, al mismo tiempo que presenta otros nuevos e interesantes. Esta nueva temporada se aleia de los cómicos (y brillantes) choques generacionales, para escalar en

Lawrence (William

intensidad dramática con la forzada alianza entre Lawrence v LaRusso. quienes se debaten entre sus respectivos egos y la necesidad de unirse para derrotar en combate al déspota John Kreese, quien ha recurrido a Terry Silver, un senséi más perverso y con varios trucos psicológicos que le permitirán ganar influencia en los aproblemados estudiantes del dojo Cobra Kai. Esta cuarta temporada pone el foco en las luchas internas de sus personajes, aunque no descuida sus vistosas secuencias de karate y el característico toque de nostalgia que la mantienen como uno de los spin-offs más entretenidos de los últimos años. En Netflix.



